

穴水町立 穴水中学校 教職員の皆さん 生徒の皆さん

2024年9月吉日

1月の震災の報に接し、心よりお見舞い申し上げます。夏休みが終わり二学期になりましたが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか？

私は、東京在住の二児の母（大学1年、中学1年）です。息子の通っていた小学校（当時6年）では、1月中旬に地震による被害で大変な思いをしている仲間に何か自分たちに出来る事はないのかと、6年生が主体となり募金活動を発案し、全校生徒に呼びかけました。

この地域では、2月1日から中学受験をする子供たちが多いにも関わらず、誰かの役に立ちたいとの思いで行動する事の大切さと有り難さを、この出来事を通じて逆に学ばせて頂きました。25万円余りが募金により集まり、郵便局を経て石川県の自治体に送金されました。絵や手紙も添えられました。

皆さんのところには、この様な話は直接届かないかもしれません、全国には皆さんの方を心より心配し、幸せを願っている人たちも沢山いる事を忘れないでくださいね。

実際に体験していない私たちからすれば、どれだけ辛く悲しい思いをされたのか理解出来ないかもしれません。言葉にするのもおこがましいのは重々承知しております。

今はまだ苦しいでしょうが、少しでも前を向いて、明るい希望溢れる未来を思い描いて、毎日、笑顔で先生方や友達との学校生活を思い切り楽しんでください。 いつか、その一瞬一瞬がかけがえのない「宝物」になりますから。

皆さんの素敵な未来を遠くで応援しています。

皆さん未来は絶対に大丈夫ですからね！

匿名希望の東京二児の母より